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諸 般 の 報 告 

（令和３年７月５日～令和３年８月２９日） 

 

７月 ５日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任委

員会から送付された案件について質疑されました。（金子英生委員長、福田篤

志副委員長、北川健治、板東敬治、池添義春、野々下重夫、中林和江、元橋理

浩の各委員） 

 

同   日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査さ

れました。（井川晃一委員長、北川光昭副委員長、金子英生、北川健治、西尾

勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由

美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、

福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、１ 追加議案の説明、２ 本日のこ

れからの議事について協議されました。（北川光昭委員長、髙見雄介副委員長、

金子英生、馬場才、吉羽美華、村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃一副

議長、委員外議員 太田徹の各議員） 

 

７月 ８日  要望書を受理いたしました。提出者は、新日本婦人の会寝屋川支

部支部長 宮前妙子氏で、要旨は次のとおりです。 

  学校給食において、小学校は現在の自校調理方式を堅持し、中学校は親子調

理方式で温かい給食を提供していただき、小中一貫校にも調理室を設置してい

ただきますよう要望します。 

 

７月 ９日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（中川健議員） 

 

７月１２日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 241 号の校正、２ 

 議会だより会派記事部分における構成の変更等について協議されました。（池

添義春委員長、井川晃一副委員長、金子英生、辻谷恵一、奥大輔、中林和江の

各委員） 

 

７月１５日  令和３年７月北河内４市リサイクル施設組合議会臨時会が開催さ

れました。（山﨑菊雄、辻谷恵一、福田篤志、中林和江の各議員） 
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７月１６日  全国市議会議長会第 171 回産業経済委員会（書面会議）が行われ

ました。 

協議案件として、 

  １ 要望書（案）について 

  ２ 要望活動の方法について 

  ３ 今後の運営について 

   協議され、書面会議の結果、いずれも原案どおり決定されました。（池添義

春議長） 

 

７月１９日  枚方寝屋川消防組合議会運営委員会が開催されました。（金子英生、

北川健治、村上順一、中谷剣将の各議員） 

 

同   日  令和３年第１回枚方寝屋川消防組合議会臨時会が開催されました。 

 （金子英生、北川健治、西尾勝成、髙見雄介、村上順一、中谷剣将、太田徹の

各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会が開催されました。 

 （金子英生、北川健治、西尾勝成、髙見雄介、村上順一、中谷剣将の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会令和３年７月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

７月２１日  要望書を受理いたしました。提出者は、沖縄戦遺骨収集ボランテ

ィア「ガマフヤー」代表 具志堅隆松氏で、要旨は次のとおりです。 

  人道的見地から、沖縄防衛局による「沖縄本島南部からの埋め立て用土砂採

取計画」の断念を国に要請してください。 

 

７月２７日  大阪府後期高齢者医療広域連合議員会議が大阪市内で開催されま

した。(板東敬治議員) 

 

同   日  令和３年第２回大阪府後期高齢者医療広域連合議会７月臨時会が

大阪市内で開催されました。(板東敬治議員) 

 

同   日  第 160 回河北市議会議長会（書面会議）が行われ、令和２年度河

北市議会議長会会計決算について協議され、書面会議の結果、原案どおり承認
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されました。（池添義春議長、井川晃一副議長） 

 

７月２８日  上下水道事業会計決算審査意見書決定会議が行われました。（板東

敬治議員） 

 

同   日  令和３年度淀川左岸治水促進期成同盟総会（書面評議）が行われ

ました。（池添義春議長） 

 

７月２９日  例月現金出納検査が行われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査説明聴取が行

われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  監査委員から地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般会計・特別会計（令和３年５月分）及び水道事業会計・下水道事業会計（令

和３年５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月３０日  大阪広域水道企業団議会令和３年７月議員全員協議会が大阪市内

で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  令和３年第２回大阪広域水道企業団議会７月臨時会が大阪市内で

開催されました。（野々下重夫議員） 

 

８月 ３日  幹事長会が開催され、１ コロナ禍による厳しい財政状況に対

処し地方税財源の充実を求める意見書（案）、２ 一般質問等における質問

通告、３ 令和３年 12 月定例会の日程案、４ 議員懇親会、５ 委員会の管外

視察等について協議されました。（池添義春議長、井川晃一副議長、北川光昭、

村上順一、中川健、太田徹の各議員） 

 

同   日  （仮称）新中央図書館議員内覧会が行われました。（池添義春議長、

井川晃一副議長、金子英生、北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬

治、久野須賀子、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上

順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、

森本雄一郎の各議員） 
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８月 ５日  寝屋川市立中央図書館開館記念式典が行われました。（池添義春議

長、井川晃一副議長、吉羽美華、岡由美の各議員） 

 

８月 ６日  令和３年度第１回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（金

子英生、福田篤志の各議員） 

 

同   日  一般・特別会計決算審査及び健全化判断比率等審査意見書決定会

議が行われました。（板東敬治議員） 

 

８月１６日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川 平和と市民自治

の会世話人 福井朗氏で、要旨は次のとおりです。 

  政府に対して、即刻沖縄戦戦没者の遺骨等を含む土砂を埋立てに使用しない

よう求める意見書を採択するよう強く要請する。 

 

８月１８日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、駅前庁舎等の進捗

状況等について協議されました。（馬場才委員長、髙見雄介副委員長、板東敬治、

久野須賀子、山﨑菊雄、辻谷恵一、村上順一、奥大輔、中川健、中林和江の各

委員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（中川健議員） 

 

８月２３日  第 293 回大阪府市議会議長会総会（書面決議）が行われました。 

 協議案件として、 

  １ 令和２年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

  ２ 第 61 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

  ３ 第 78 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

  ４ ブロック提出議案について 

   協議され、書面決議の結果、いずれも原案どおり承認されました。（池添義

春議長、井川晃一副議長） 

 

８月２４日  議会運営委員会が開催され、１ ９月定例会の付議事件、２ 議

案の説明、３ 会期及び会議日程、４ ８月 30 日の議事、５ 一般質問、６ 所

管事項の質問、７ 意見書・決議、８ 決算審査に係る予算決算常任委員会の

運営等について協議されました。（北川光昭委員長、髙見雄介副委員長、金子英
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生、馬場才、吉羽美華、村上順一、中川健、池添義春議長、井川晃一副議長、

委員外議員 太田徹の各議員） 

 

８月２５日  令和３年度第１回寝屋川市国民健康保険運営協議会が開催されま

した。（吉羽美華、岡由美、福田篤志、太田徹の各議員） 

 

８月２６日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 242 号の大綱、２ 

 議会だより会派記事部分における構成の変更等について協議されました。（池

添義春委員長、井川晃一副委員長、金子英生、髙見雄介、奥大輔の各委員） 

 

同   日  全員協議会が開催され、第２次寝屋川市地球温暖化対策地域計画

（素案）ついて説明が行われました。（池添義春議長、井川晃一副議長、金子

英生、北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑

菊雄、吉羽美華、岡由美、髙見雄介、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、

中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、成美小校区地域協働協議

会会長 平田一裕氏及びＰＴＡ会長 宮秋昌浩氏で、要旨は次のとおりです。 

  通学道路のガードレールの設置及び通学路である都市計画道路池田清水線一

方通行解消のための早期拡幅工事着工を要望します。 

 

８月２７日  例月現金出納検査（書面）が行われました。（板東敬治議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

 


